



MIENTRAS se asienta la polvareda tras la elección de la corcholata presidencial, hay quienes dentro y fuera de la **4T** se hacen una pregunta de esas que pueden resultar incómodas.

¿QUIÉN tendrá la decisión final sobre las candidaturas del bloque **Morena-PT-PVEM** a las **gubernaturas, senadurías, diputaciones y alcaldías** clave que estarán en juego en el 2024?

LA DUDA surge porque no queda claro si la entrega del bastón de mando a **Claudia Sheinbaum** como dirigente del "movimiento" incluye esa prerrogativa o si **Andrés Manuel López Obrador** se la reservó para sí mismo.

MUCHO OJO, que ese puede ser el punto de inflexión para saber si de verdad hay relevo generacional como lo prometió el Presidente o si lo que hay es el inicio de un maximato al mejor estilo de **Plutarco Elías Calles**.

• • •

MUY DENSO se puso ayer el ambiente político en **Nayarit** en donde fue detenido **Alejandro Galván**, jefe de gabinete de la presidenta municipal de Tepic, **Geraldine Ponce**.

SIN PREJUZGAR sobre si cometió o no el delito de violencia familiar del que se le acusa, sí parece excesivo que lo detuvieran mientras estaba en la casa de la alcaldesa a donde se fueron a meter varios agentes con **armas largas** y chalecos antibalas.

DE INMEDIATO, Ponce responsabilizó del hecho al gobernador **Miguel Ángel Navarro**, de quien dijo que tiene una obsesión contra ella y su equipo y calificó lo ocurrido como una persecución política en su contra.

LO RARO del conflicto es que ambos funcionarios son militantes de **Morena**... ¿o será precisamente por eso que se llevan tan pesado? Es pregunta más zarandeada que el típico pescado nayarita.

• • •

VAYA encrucijada enfrenta hoy, hoy, hoy el secretario de Seguridad de la CDMX, **Omar García Harfuch**, pues le llegó el momento de decidir si quiere seguir siendo policía o si se convierte en político de tiempo completo.

Y COMO si la disyuntiva en sí no fuera lo suficientemente complicada, en la decisión sobre si se lanzará para buscar la **Jefatura de Gobierno** hay un componente de seguridad.

DESDE el **atentado** que sufrió en 2020, sus apariciones públicas han sido limitadas, su lugar de residencia es un secreto y no asiste a eventos masivos, por lo que hacer campaña en esas condiciones lo pondría en desventaja frente a sus competidores internos y externos.

ESO SIN contar con que, según cuentan quienes lo conocen, lo que en realidad le gustaría sería encabezar el **gabinete de seguridad** federal o la **Fiscalía General de la República**. Decisiones, decisiones...

